



HABITANT

Annick Dieulle

Une Quevillaise sensible à la propreté des rues.

Publié le 29 juillet 2021



J'ai toujours nettoyé la rue devant chez moi. Ça me paraît normal de le faire car j'aime quand tout est propre. Tous les matins entre 8h30 et 9h, je balaie devant ma porte et je continue sur quelques mètres dans la rue adjacente de mon habitation pendant 30 minutes ou plus selon ce que je ramasse " livre Annick Dieulle, Quevillaise depuis 20 ans.

Alors que le nombre de déchets augmente dans les rues, cette habitante de 74 ans a décidé d'y remédier en ramassant de son plein gré les mégots, les canettes, les bouteilles, les masques et les déjections canines présentes à quelques pas de son domicile.



Le retour de mes voisins est très positif car chaque année à Noël, je reçois des compositions florales de leur part pour me remercier de nettoyer notre quartier. Ça me fait vraiment plaisir parce que même si je le fais de bon coeur, c'est une vraie reconnaissance. Et, tant que je serai apte à le faire, je continuerai !"



VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00